

Swan Group

Royal Raid 2012

Le Royal Raid 2012 **Le Swan Group encourage à reprendre contact avec la nature**

C'est hier que s'est tenu le Royal Raid de Maurice. Cette compétition a réuni un grand nombre de participants locaux et étrangers à travers les trois parcours qui étaient proposés, à savoir celui du Gecko Raid de 15 kilomètres, celui de 35 kilomètres et celui de 80 kilomètres pour les plus courageux. Ce Raid a permis à ses participants de découvrir ou redécouvrir la flore et les paysages mauriciens. Le Royal Raid 2012 est la première édition à laquelle le Groupe Swan a eu le plaisir d'apporter son soutien. M. Jean Marc Chevreau, Senior Manager au Swan Group, a déclaré : « nous sommes ravis d'avoir pu collaborer avec les organisateurs de ce raid et d'avoir apporté notre participation. Nous avons d'ailleurs encouragé les membres de notre personnel à y prendre part et certains, sportifs dans l'âme ou sportifs rodés, se sont montrés forts intéressés. » Le Swan Group avait, quelques semaines avant le Raid, prévenu son personnel de l'évènement sportif. Suite à cela, 15 employés se sont inscrits pour participer au Gecko Raid, 2 au 35 kilomètres et enfin 14 employés se sont portés volontaires pour être posi-

tionnés aux points de ravitaillement et encourager leur collègues. Ce type d'évènement permet de resserrer les liens entre les personnes et leur permet de passer une agréable journée dans un cadre naturel et idyllique mais aussi de pratiquer une activité sportive, qui est une assurance de bien-être pour la vie. Gael Aliphon, Individual Business Manager au Swan Group, a participé au parcours des 35 kilomètres et nous a fait part de son expérience « en tant que personnes aimant le sport et plus particulièrement l'athlétisme. Il a confié : « Ce Raid fut, pour mon épouse et moi-même, une fabuleuse expérience. Nous avons pu repousser nos limites et profiter lors de l'effort du cadre somptueux de la nature mauricienne. Ce raid a permis de remettre l'accent sur les relations humaines si chères au sein du *Swan Group* en offrant la possibilité à un grand nombre de personnes de passer un bon moment en famille, entre amis ou encore comme les employés du Swan Group, entre collègues et tout cela en prenant contact avec la nature et en découvrant certains des plus beaux coins de notre île. »

Royal Raid 2012

Le Groupe Swan se met au sport

Le Royal Raid est la première édition à laquelle le Groupe Swan a eu le plaisir d'apporter son soutien. Jean-Marc Chevreau, Senior Manager au Swan Group, déclare : « Nous sommes ravis d'avoir collaboré avec les organisateurs de ce raid et d'avoir apporté notre participation. Nous avons encouragés les membres de notre personnel à y participer. Certains employés, sportifs dans l'âme ou sportifs rodés, se sont montrés forts intéressés. »

Quelques semaines avant le Raid, le Swan Group avait prévenu son personnel de cet événement sportif. Quinze employés se sont inscrits au Gecko Raid, aux 35 kilomètres et enfin, 14 employés se sont portés volontaires pour être positionnés sur les divers points de ravitaillement et encourager leurs collègues.

Ce type d'événement permet de resserrer les liens entre les individus et de passer une agréable journée dans un cadre naturel et idyllique. Il favorise aussi la pratique d'une activité

sportive, ce qui est l'assurance de bien-être.

Gaël Aliphon, Individual Business Manager chez Swan Group, a couru les 35 kilomètres. Il relate son expérience.

« En tant qu'amoureux de sport et plus particulièrement d'athlétisme, ce Raid fut pour mon épouse et moi une fabuleuse expérience. Nous avons repoussé nos limites physiques et mentales et avons profité lors de cet effort du cadre somptueux de la nature mauricienne ».

Ce raid a mis l'accent sur les relations humaines, si chères au sein du Swan Group. Il a offert à de nombreuses personnes l'occasion de passer un bon moment en famille, entre amis ou collègues de travail. Tout cela en complète immersion dans la nature et en profitant des plus beaux sites naturels de Maurice.

Rogers Indian Ocean Golf Challenge La compétition démarre

Le Rogers Indian Ocean Golf Challenge mettra aux prises des équipes de Madagascar, de La Réunion et de Maurice dès aujourd'hui. Rogers et ses filiales Heritage Resorts et BlueSky se sont associés dans le parrainage de la 2^e édition des Internationaux amateurs de l'océan Indien de golf, du 16 au 19 mai sur le parcours de l'Heritage Golf Club, Domaine de Bel Ombre.